

FOTO/ANT

UMKM KEPITING ISI GERNAS BBI

Dua pekerja mengolah kepiting isi yang dijual di Wijaya Crab, Belitung, Kepulauan Bangka Belitung, Sabtu (21/5). Wijaya Crab salah satu dari 30 UMKM yang mengikuti Gerakan Nasional Bangga Buatan Indonesia (Gernas BBI) yang mendapatkan pelatihan strategi promosi untuk meningkatkan penjualan di tingkat lokal dan Nasional.



BNI Hadir di Amsterdam, Berpotensi Garap Transaksi Perdagangan US\$5,47 Miliar

“Langkah BNI sudah tepat, apalagi di sini sudah ada Asosiasi Pengusaha Indonesia (ASPINA) yang beranggotakan sekitar 500-600an. Kami yakin kehadiran BNI dapat mendukung diaspora memainkan perannya dalam mendorong transaksi ekonomi yang semakin besar,” tutur Mayerfas.

JAKARTA (IM) - PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk atau BNI membuka kantor cabang di Amsterdam, Belanda. BNI pun berpotensi ikut menggarap perdagangan Indonesia-Belanda senilai US\$5,47 miliar.

Duta Besar (Dubes) RI untuk Belanda Mayerfas memberikan apresiasi atas upaya BNI yang telah meresmikan pembukaan *representative office* di Amsterdam sebagai strategi

pengembangan jaringan bisnis global perusahaan. Pasalnya, potensi bisnis di Negeri Kincir Angin sangatlah besar dengan nilai total perdagangan kedua negara pada 2021 telah mencapai US\$5,47 miliar.

Eksplor Indonesia ke Belanda mencapai US\$4,63 miliar dan mengalami surplus perdagangan sebesar US\$3,78 miliar, meningkat 64% dibandingkan tahun 2020. “Karena Belanda merupakan pintu gerbang bagi

produk-produk Indonesia yang masuk ke wilayah Uni Eropa,” kata Mayerfas dalam keterangan tertulis BNI, Minggu (22/5).

Diungkapkan Mayerfas, banyak investor asal Belanda yang berinvestasi di Indonesia. Dan saat ini ada sekitar 1,7 juta orang di Belanda yang memiliki keterkaitan dengan Indonesia karena sejarahnya. Hal tersebut, lanjut Mayerfas, menjadi peluang buat BNI bisa berkembang dan mendorong ekonomi Indonesia bisa semakin kuat.

“Langkah BNI sudah tepat, apalagi di sini sudah ada Asosiasi Pengusaha Indonesia (ASPINA) yang beranggotakan sekitar 500-600an. Kami yakin kehadiran BNI dapat mendukung diaspora memainkan perannya dalam mendorong transaksi ekonomi yang semakin besar,” tutur Mayerfas.

Coporate Secretary BNI Mucharom mengatakan pembukaan kantor perwakilan di Belanda merupakan salah satu upaya perseroan dalam melakukan ekspansi kinerja bisnis luar negeri, seiring dengan tren pemulihan ekonomi global.

Tingginya volume transaksi perdagangan Belanda dengan Indonesia, aliran Foreign Direct Investment (FDI) ke Indonesia, serta potensi Indonesia *related business*, melatarbelakangi kehadiran BNI di Amsterdam.

Selain itu, lanjut Mucharom, besarnya populasi diaspora Indonesia di Belanda sangat berperan dalam mendukung berbagai aktivitas bisnis baik korporasi, UMKM, maupun berbagai bisnis transaksi global ritel ke depannya.

“Populasi diaspora di luar negeri ini merupakan ceruk bisnis yang sangat potensial

dalam ekosistem bisnis Internasional Perseroan. Saat ini, perseroan adalah bank asal Indonesia yang memiliki jaringan luar negeri terluas,” tegas Mucharom.

Mucharom menambahkan, pihaknya meyakini populasi diaspora di Belanda ini merupakan potensi yang luar biasa bagi Indonesia, karena bisa menjadi sumber kekuatan untuk ekonomi Indonesia, antara lain dari besarnya dana remitansi yang dikirim ke Indonesia.

Saat ini diaspora di luar negeri dapat mengakses layanan yang disediakan BNI, antara lain pembukaan rekening tabungan Diaspora tanpa mendatangi cabang atau Diaspora Saving melalui platform Mobile Banking BNI, Diaspora Lending, transaksi *trade finance*, *bank guarantee*, dan layanan lainnya. • dot



BPR SUPRA
PULAUINTAN
General Contractor



PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

IKN Diminati Investor Mancanegara

JAKARTA (IM) - Menko Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan menyebutkan, ibu kota negara (IKN) baru mendapatkan minat besar dari investor berbagai negara.

Luhut juga mengatakan tidak benar jika dibilang pembangunan IKN minim pendanaan. Bahkan, proses pemindahan kantor-kantor utama pemerintah pusat di IKN bakal selesai di kuartal kedua 2024.

Investasi asal Timur Tengah disebut Luhut sudah mengantar untuk membiayai IKN. Dari Arab Saudi misalnya, putra mahkota Arab Saudi Mohammed Bin Salman menyatakan akan berinvestasi sangat besar.

“Saya sudah bertemu Mohammed Bin Salman, putra mahkota Kerajaan Arab Saudi, yang menyatakan akan berinvestasi sangat besar,” ungkap Luhut dalam keterangannya, Minggu (22/5).

Selain itu, ada juga investasi Uni Emirat Arab yang akan

disuntikkan melalui lembaga sovereign wealth fund Lembaga Pengelola Investasi (LPI). “UEA melalui Indonesian Investment Fund (INA) juga menyiapkan investasi US\$20 miliar (setara Rp294 triliun/kurs Rp 14.700),” kata Luhut.

Diungkapkan Luhut, saat ini pembangunan Indonesia jauh lebih merata. Banyak industri baru tumbuh di Kalimantan. Mulai dari pembangunan industri energi baru di Kalimantan Utara, serta pembangunan Ibu Kota Negara di Kalimantan Timur.

“Investasi yang dulu hanya berpusat di Jawa dan Sumatera, kini tersebar ke berbagai daerah lain, termasuk Kalimantan,” tegas Luhut.

Lebih jauh Luhut menyebutkan IKN akan diperuntukkan bagi generasi muda yang menikmati di masa mendatang. Bentuknya tak akan kalah dengan pembangunan kota modern Neom di Arab Saudi, Dubai di Uni Emirat Arab, serta Shenzhen di RRT. • dro

PTBA Ekspansi Bisnis Energi Terbarukan PLTU dan PLTS

PALEMBANG (IM) - PT Bukit Asam Tbk (PTBA), anggota holding BUMN Pertambangan MIND ID melakukan ekspansi bisnis di sektor energi baru dan terbarukan berupa Pembangkit Listrik Tenaga Uap (PLTU) di mulut tambang dan Pembangkit Listrik Tenaga Surya (PLTS) sebagai bagian proyek strategis nasional.

“Ekspansi bisnis perusahaan ke sektor energi baru dan terbarukan ini juga terus bergulir karena merupakan bagian proyek strategis nasional,” kata Corporate Secretary PT Bukit Asam Tbk Apollonius Andwie dalam keterangannya di Palembang, dilansir Antara, Minggu (22/5).

Dia menjelaskan, ekspansi bisnis PTBA yang saat ini terus bergulir di antaranya PLTU Mulut Tambang Sumsel-8 dengan kapasitas terpasang 2 x 620 MW dengan nilai mencapai Rp1,68 miliar dolar AS.

PLTU ini merupakan bagian dari proyek 35 ribu MW dan dibangun oleh PTBA melalui PT Huadian Bukit Asam Power (PT HBAP) sebagai Independent Power Producer (IPP).

PT HBAP merupakan konsorsium antara PTBA dengan China Huadian Hongkong Company Ltd. Progres pembangunan proyek PLTU nantinya membutuhkan 5,4 juta ton batu bara

per tahun ini telah mencapai penyelesaian konstruksi sebesar 96,57 persen. Pembangkit listrik ini diharapkan bisa beroperasi penuh secara komersial pada tahun 2022 ini.

PLTU Sumsel 8 memanfaatkan teknologi PLTU ramah lingkungan *supercritical*. PLTU juga menerapkan teknologi flue gas desulfurization (FGD) yang berfungsi meminimalisasi sulfur dioksida (SO2) dari emisi gas buang PLTU.

Kemudian, pengembangan PLTS di Bandara Soekarno Hatta bekerja sama dengan PT Angkasa Pura II (Persero).

PLTS tersebut terdiri dari 720 solar panel system dengan photovoltaics berkapasitas maksimal 241 kilowatt-peak (kWp) dan terpasang di Gedung Airport Operation Control Center (AOCC). PLTS sudah beroperasi penuh pada 1 Oktober 2020.

PTBA bersama PT Jasa Marga (Persero) Tbk juga tengah melakukan peninjauan potensi kerja sama pengembangan PLTS di jalan tol Jasa Marga Group yang ditandai dengan penandatanganan nota kesepahaman (MoU) pada 2 Februari 2022.

Salah satu wujud implementasi dari penandatanganan MoU tersebut yakni peletakan batu

pertama (*groundbreaking*) PLTS di Jalan Tol Bali Mandara pada 5 Maret 2022 dengan kapasitas terpasang 400 kilowatt peak (kWp).

PLTS ini akan dibangun melalui anak perusahaan PTBA yaitu PT Bukit Energi Investama sebagai wujud konkret dan komitmen perusahaan untuk mengurangi emisi karbon global sekaligus dukungan terhadap presidensi G20 Indonesia yang akan dilaksanakan di Bali pada November 2022.

PTBA juga akan mengembangkan PLTS di area lahan pasca-tambang yakni PLTS di Tanjung Enim dengan kapasitas terpasang sampai 200 MW dan total area 224 hektare (Ha), PLTS di Ombilin dengan kapasitas 200 MW dan total area 201 Ha, dan PLTS di Bantuas, Kalimantan Timur dengan kapasitas sampai dengan 200 MW.

Ekspansi bisnis energi tersebut juga sejalan produksi batu bara perseroan di sepanjang triwulan I 2022 meningkat 40 persen atau menjadi 6,34 juta ton, sedangkan volume angkutan batu bara meningkat 16 persen menjadi 6,17 juta ton.

Kenaikan produksi dan volume angkutan batu bara ini diikuti pula oleh kenaikan volume penjualan batu bara sebesar 18 persen menjadi 6,97 juta ton. • pan

Laba Antam Naik 132 Persen

JAKARTA (IM) - PT Aneka Tambang Tbk (Antam) mencatatkan pertumbuhan laba sebesar Rp1,47 triliun pada kuartal I 2022 atau tumbuh 132 persen dari laba tahun berjalan yang hanya sebesar Rp630,38 miliar pada periode yang sama tahun lalu.

Sekretaris Perusahaan Antam Syarif Faisal Alkadrie mengatakan, pencapaian kinerja positif itu tidak terlepas dari upaya perseroan dalam melakukan inovasi produksi dan penjualan serta implementasi kebijakan strategis dalam pengelolaan biaya yang tepat dan efisien.

“Pada 2022, Antam fokus pada strategi untuk mengembangkan basis pelanggan di dalam negeri terutama pemasaran produk emas, bijih nikel, dan bauksit seiring dengan pertumbuhan tingkat penyerapan pasar dalam negeri,” kata Syarif dalam keterangan di Jakarta, seperti dilansir Antara, Sabtu (22/5).

Sepanjang Januari hingga Maret 2022, Emiten dengan kode saham ANTM ini mencatat total

penjualan bersih sebesar Rp9,75 triliun atau meningkat 6 persen jika dibandingkan periode yang sama tahun lalu sebesar Rp9,21 triliun.

Syarif menjelaskan penjualan bersih domestik menjadi penyumbang capaian yang dominan sebesar Rp7,42 triliun atau 76 persen dari total penjualan bersih Antam pada kuartal I 2022.

Berdasarkan segmentasi komoditas, penjualan emas menjadi kontributor terbesar dengan porsi 60 persen terhadap total penjualan bersih sebesar Rp5,88 triliun, lalu disusul feronikel dengan angka penjualan sebesar Rp1,86 triliun (19 persen), bijih nikel sebesar Rp1,62 triliun (17 persen), serta segmen bauksit dan alumina sebesar Rp299,40 miliar (3 persen).

Pada kuartal I 2022, Antam mencatatkan total volume produksi emas dari tambang Pongkor dan Cibaliung seberat 390 kilogram atau tumbuh 28 persen dari tingkat produksi emas sepanjang kuartal I 2021 sebesar 290 kilogram.

Syarif mengatakan perseroan

kembali fokus dalam pengembangan basis pelanggan logam mulia di pasar dalam negeri pada tahun ini. Hal tersebut seiring dengan meningkatnya kesadaran masyarakat dalam berinvestasi emas serta pertumbuhan permintaan emas di pasar domestik. “Kinerja penjualan emas Antam pada kuartal I 2022 mencapai 6.575 kilogram,” ujarnya.

Dari sisi segmen nikel, Antam mencatatkan pertumbuhan kinerja positif dengan volume produksi feronikel sebanyak 5.681 ton dan penjualan sebesar 5.660 ton. Nilai penjualannya naik 51 persen dari sebelumnya Rp1,23 triliun pada kuartal I 2021 menjadi Rp1,86 triliun pada kuartal I 2022.

Kemudian untuk bauksit, Antam mencatatkan volume produksi yang digunakan sebagai bahan baku bijih pabrik Chemical Grade Alumina (CGA) serta penjualan kepada pihak ketiga sebesar 469.332 wet metric ton (wmt) dengan capaian total volume penjualan bauksit mencapai 102.373 wmt. • hen

FIT HUB

PRESALE

SPECIAL PRICE

Rp 199 RIBU

PER BULAN
NO ADMIN FEE

FREE PROGRAMS

WEIGHT TRAINING - ZUMBA - FIT BOX - YOGA - DANCE

Contact Us

THATA
0812 1288 0882